

PENDIM

Antisipasi Banjir dan Wabah Penyakit Kodim Jayapura Bersinergi Lakukan Karya Bakti

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Dec 9, 2023 - 23:51



Jayapura – Untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan wabah penyakit, Kodim 1701/Jayapura bersinergi dengan instansi terkait terus melaksanakan karya bakti di berbagai tempat baik itu sungai, selokan, pasar dan lokasi-lokasi umum yang merupakan daerah padat penduduk.

Pada hari ini, Sabtu 9/12/2023 Kodim 1701/Jayapura menggelar karya bakti secara serentak di 2 tempat, yaitu di sepanjang Sungai Kali Acai Abepura Kota Jayapura dan Kompleks Pasar Lama Sentani Kabupaten Jayapura.

Aksi karya bakti ini melibatkan sekiranya sekitar 400 orang dari seluruh stakeholder terkait yaitu dari unsur TNI, Polri, Pemerintah Daerah baik Kota maupun kabupaten, organisasi kemasyarakatan seperti BMP (Barisan Merah

Putih), KNPI Papua, FKPPi Papua, LMRRI Papua, BUMN serta masyarakat setempat.

Pada saat apel pengecekan personel, Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., M.IP., mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo dalam arahannya menyampaikan bahwa kegiatan dilaksanakan pada hari ini adalah melaksanakan karya bakti membersihkan sampah-sampah yang berada di sekitar Sungai Kali Acai.

“Bukan hanya di sini (Kali Acai) karya bakti dilaksanakan, tetapi saat ini juga dilaksanakan di Sentani Kabupaten Jayapura,” ucapnya.

“Tujuan kegiatan ini adalah mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan munculnya wabah penyakit di wilayah kita. Saya berharap dalam pelaksanaan kegiatan ini kita laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab sehingga apa yang kita kerjakan selesai dengan hasil yang maksimal dan tidak lupa saya sampaikan kepada para anggota sekalian untuk memperhatikan faktor keamanan,” ujar Kasdim.

Lebih lanjut Kasdim Jayapura juga menghimbau kepada masyarakat yang tinggal di sekitar Sungai Kali Acai agar tidak membuang sampah sembarangan sehingga diharapkan sungai tersebut dapat mengalir dengan lancar, bersih dari sampah-sampah dan bebas dari sumbatan.

“Melalui kegiatan karya bakti pembersihan ini, diharapkan akan tercipta aliran sungai yang lancar dan lingkungan yang lebih bersih, serta pada gilirannya dapat mengurangi potensi banjir. Keterlibatan semua pihak dalam kegiatan ini, dapat menjadi contoh nyata semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan di wilayah,” tutup Kasdim Jayapura.

Sementara itu di tempat terpisah (Sentani, Kabupaten Jayapura), Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Jayapura Abdurahman Basri, S.Sos, M.KP., memberikan apresiasi atas terselenggaranya karya bakti ini.

“Saya mewakili Pemerintah Daerah Kabupaten Jayapura sangat mengapresiasi dengan adanya kegiatan kita di hari ini, dimana kita sudah peduli dengan lingkungan kita. Saya berharap agar kegiatan seperti ini akan dilaksanakan secara terus-menerus apalagi ke depan kita akan menyongsong Natal dan Tahun Baru,” ujar Abdurahman.

“Semoga kegiatan karya bakti ini dapat menginspirasi warga sekitar untuk turut serta menjaga kebersihan di sekitarnya dan melakukan tindakan nyata dalam mencegah bencana banjir,” pungkasnya. (Redaksi Papua)